

# BOLETINI INFORMATIVO RHE



## Regresa Durango a semáforo rojo; industria automotriz continúa trabajando

José Rosas Aispuro Torres, gobernador de Durango, indicó que el estado vuelve a semáforo rojo desde ayer martes 3 de noviembre y hasta el martes 17 del mismo mes, debido a que el contagio de Coronavirus y los fallecimientos, se incrementaron. Las más de 1,500 empresas fabricantes de autopartes asentadas en Durango (entre ellas las Tier 1 como Aamsa-Yazaki, Daws y Leoni y sus proveedoras Tier 2 y 3), continuarán trabajando con la aplicación de medidas de seguridad correspondientes. Un alto porcentaje de autopartes fabricadas en Durango, se exporta a Estados Unidos. Además, el transporte público funcionará al 50% de su capacidad y los taxis y vehículos particulares no podrán trasladar más de 3 personas, incluido el conductor. Así mismo, se restringirá movilidad de las 10 de la noche a las 5 de la mañana.

#### Por "Botón Rojo", dejan de trabajar Talleres Mecánicos y Refaccionarias en Jalisco

Al ser activado el "Boton de emergencia" en el estado de Jalisco, que implica el cierre parcial de actividades y giros no esenciales como parte de la estrategia establecida por las autoridades de salud de la entidad para mitigar o reducir el índice de casos positivos de COVID-19, se informa que, entre muchas otras ramas económicas, refaccionarias y talleres de mantenimiento vehicular (así como cualquier servicio técnico) deben suspender sus actividades el sábado 31 de octubre, el domingo 1 de noviembre, así como los días 7 y 8 de este mes de noviembre. Cabe mencionar, que Talleres Mecánicos y Refaccionarias son esenciales desde el 31 de marzo de acuerdo con el Diario Oficial de la Federación.



Al respecto Guillermo Rosales Zárate, director general adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores, AMDA, reitera que las refaccionarias y talleres de servicio de las concesionarias están cerradas, excepto las que operan en Puerto Vallarta, que trabajan de manera habitual. Fernando Sahagún Quiñonez, director general de Refaccionarias Unidas de Jalisco, RUJAC, señala también significativas afectaciones a las empresas comercializadoras de partes, componentes y accesorios, llantas y lubricantes para vehículos ligeros y pesados (autobuses y camiones), lo que pudiera ocasionar repercusiones secundarias a las actividades productivas y comerciales de todas las ramas económicas del estado.





## 40 años de quattro: La tecnología de conquista de Audi

La tracción quattro atesora una historia impresionante a lo largo de sus 40 años de vida. Al 30 de septiembre de 2020. Audi había fabricado 10.947.790 unidades de vehículos con tracción total, incluidos 499,379 solo en los nueve primeros meses de este año. Casi el 44 por ciento de los clientes de Audi eligen un modelo equipado con un sistema de tracción quattro, que es uno de los elementos clave en la marca. Está presente en todas las gamas, excepto en la del compacto A1. Los modelos más grandes y potentes, así como las versiones S y RS, transfieren su potencia a la carretera a través de las cuatro ruedas.

#### INFORMACIÓN GENERAL

#### Hacen Buen Fin ampliado y con medidas por Covid

Graciela Márquez Colín, Secretaria de Economía, informó del lanzamiento de la décima edición del Buen Fin, cuya novedad es que durará dos semanas y tendrá medidas sanitarias debido a la pandemia de COVID-19. "Tenemos el gusto de presentar como lo hicimos el año pasado este progama, el Buen Fin. Es una colaboracion público-privada y es una característica importante de este programa. "Para cuidar la salud y evitar aglomeraciones y poder moderar los aforos en las tiendas, se extiende el número de días del Buen Fin y estará del 9 de noviembre al día 20 de noviembre", comentó Márquez Colín en Palacio Nacional.

### Registra Ssa 938 mil 405 casos de Covid en México

La Secretaría de Salud reportó 493 muertes más por COVID-19, con lo que suman 92 mil 593 en México. Además, registró otros 5 mil 250 casos confirmados, para un total de 938 mil 405. De acuerdo con el informe técnico diario, del total de la epidemia, 42 mil 725 son casos activos, es decir, personas que manifestaron síntomas en los últimos 14 días y quienes podrían transmitir el virus. José Luis Alomía, director de Epidemiología, informó que el índice de positividad se ubica en 39 por ciento.

#### CDMX y Edomex, estados con más casos activos

Ciudad de México, Estado de México, Nuevo León, Guanajuato y Coahuila son los cinco estados con más activos por COVID-19 en el país, la enfermedad que ha provocado miles de muertes en todo el mundo. De acuerdo con datos de la Secretaria de Salud, Ciudad de México reportó 13 mil casos activos de COVID-19, mientras que el Estado de México, 4 mil 49, Nuevo León con 3 mil 680, Guanajuato con 3 mil 323 y Coahuila presenta 3 mil 263 casos activos.

#### México probará la vacuna china en hasta 15 mil voluntarios, informa la SRE

La subsecretaria de Relaciones Exteriores, Martha Delgado, dio a conocer que la vacuna china canadiense que será probada en México es un paso más para que en el país haya un fármaco que pueda combatir el virus. El país, comentó, tiene apartadas 35 millones de dosis apartadas. Agregó que se contará con hasta 15 mil voluntarios para medir la efectividad de la fórmula

#### Crea Sonora ley para uso obligatorio de cubrebocas

Ante la pandemia de COVID-19, el Congreso de Sonora aprobó la creación de una ley que hace obligatorio el uso de cubrebocas en espacios públicos, establecimientos, oficinas y transporte público. La iniciativa, presentada por el diputado de Morena Luis Armando Colosio Muñoz, fue avalada por mayoría de votos durante la sesión del Pleno la tarde de ayer.

## RECOMENDACIÓN

Algunos estados, como Sonora, ya han creado leyes para el **uso obligatorio de cubrebocas.** La pandemia sigue con muchos casos activos y en algunos estados, repuntes importantes. Continúa con las medidas sanitarias de emergencia tales como el **distanciamiento social, la sana distancia,** el uso del **cubrebocas** y trae contigo gel desinfectante por si no tienes oportunidad de lavarte las manos con agua y jabón.

\*Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)

